

学長からのメッセージ

奈良フェニックス大学は、「盛年(シニア世代)が、それぞれの無尽蔵を活かし、これからのライフスタイルを学び、仲間づくりを行うとともに、地域社会の将来のための活動を行うにあたっての知識やノウハウを提供する」ために開設しました。

2013年の開設以来、驚きの連続でありました。それは、受講生の方々の「学びの意欲」「活動のエネルギー・ボリューム」が、あまりにも大きく質が高いことです。

2022年度からは、「地域研究科」「公開教養講座」を開講しています。地域研究科に在籍の方々は、いくつかの地域において、地域発展に向けた提案や地域づくり活動への協力、地域づくりの主導的活動を行っています。公開教養講座は、奈良の歴史を中心に、エキスパートの先生方の素晴らしい講義が続いています。

2023年12月には、開校10周年記念事業を、受講生の方々の尽力・協力により、開催することができました。OB・OGの方々が再会を喜ばれ、関係自治体の首長の方々、講師の方々、協力団体の方々から祝いのお言葉をいただきました。改めて、奈良フェニックス大学の存在意義を確認し、次のステップへ向けての動きを始めました。



奈良フェニックス大学では、積極的な学びと優れた活動が行われており、関わってくださっておられるすべての方々、すべての受講生の方々に感謝している次第です。

奈良フェニックス大学に興味をおもちの方々は、素晴らしい講師の方々、素晴らしい仲間・先輩たちとの出会いを、そこから生まれる個々人の無尽蔵の拡大を期待され、ぜひご入学ください。

奈良フェニックス大学 学長 村田 武一郎